

Bericht 35. Opel Olympia Treffen 03.07.2022 GL



Eine alte Bauernregel besagt: «wenn es an Pfingsten regnet, dann regnet es an sieben Sonntagen». An Pfingsten hat es geregnet, aber das 35. OPEL Olympia Treffen der Schweiz vom 3. Juli war begleitet von viel Sonnenschein, blauen Himmel und warmen Temperaturen. Also das ideale Oldtimer-Wetter.

Ab ca. 9 Uhr treffen wir uns in Bilten im Kanton Glarus beim grossen Schokoladenhaus Läderach. Hier werden die süssen Schokoladenspezialitäten in vielen Variationen hergestellt und in der ganzen Schweiz in vielen Filialen verkauft. Für Kunden steht ein Parkhaus (gratis) zur Verfügung, aber heute bleibt das Gebäude fast leer. Wir präsentieren unsere Oly`s auf dem Aussengelände in einer Reihe. Man begrüsst sich und das Diskutieren in der warmen Vormittagssonne ist der Beginn von diesem Treffen. Nachher werden die feinen Spezialitäten begutachtet und es kann auch entsprechend eingekauft werden. Im 1. Stockwerk können wir Kaffee und Gipfeli im sehr schön gestalteten Café geniessen. Noch vor der Ausfahrt werden nochmals Fotos gemacht. So auch das Gruppenbild vor dem Fabrikationsgebäude.

Nachher starten wir in zwei kleineren Konvois um die Linth-Ebene zu umfahren. Ziel ist das Restaurant «Frohe Aussicht» in Uznach. Schon der Name besagt, dass wir nun in einer leicht erhöhten Lage sind. Der Parkplatz ist für uns reserviert. Genau nach Jahrgang ist die Parkordnung. Es beginnt mit dem roten Olympia-Cabrio 1936 (noch mit dem 1.3 Liter Motor), gefolgt vom 4-türigen Olympia 1938. Im weiteren 10 Oly`s von 1950 – 1952, dabei auch verschiedene Cabrio-Ausführungen. Am Schluss ein immer gern gesehener Gast mit seinem 53er Rekord Cabrio. Bei ihm ist aber auch ein Olympia 1950 bald fahrbereit. Von hier aus geniessen wir die schöne Aussicht auf die Linth-Ebene. Diese wurde vor vielen zig-tausenden Jahren durch den Gletscher so geschliffen. Dahinter die Hügel der Voralpen und weit weg die hohen Glarner Alpen. Im sehr schön gestalteten Saal mit schöner Tischdekoration lassen wir uns zum Mittagessen nieder. Dazu weitere «Benzingespräche». Im Laufe des Nachmittages verabschieden wir uns und es beginnt die Fahrt in alle Richtungen nach Hause.

Es bleibt die Erinnerung an einen gemütlichen Olympia-Sonntag.

Text: Paul Eggstein *2360

Bilder: Bruno Reichmuth





